

persión que pretende la cima del Comité Ejecutivo, por su temor a la revolucionarización de las organizaciones de masa, prefiriendo la escisión de su propio partido a la unidad de acciones revolucionarias del proletariado. Solamente en la lucha conjunta con estas organizaciones de masa y a través de esta lucha hemos de lograr elevar su nivel político y llevarlas de lleno a la consecuente lucha de clases.

Esta tarea fundamental de la atracción de las organizaciones de masa del partido socialista a la lucha conjunta representa en el lapso de tiempo actual nuestra tarea táctica decisiva frente a los socialistas. Desde este punto de vista es completamente evidente, que la consigna “abajo la dirección del partido socialista ligada a los radicales” o “abajo la dirección neo-socialista Repetto–Palacios” lanzada de nuestra parte hubiera dificultado solamente la creación del frente común de lucha. La experiencia de la lucha por la unidad en todo el mundo nos ha demostrado, que solamente la atracción de los centenares de miles de obreros, que desean la unidad de la lucha proletaria contra la reacción, el fascismo, el hambre y la guerra, y no tan solo de aquellos centenares y miles de obreros que leen nuestra literatura, da la posibilidad de librar al proletariado de la influencia de las ilusiones reformistas y anarquistas, y desenmascarar definitivamente a los jefes reformistas. Interviniendo decididamente a la cabeza de la lucha por la unidad, y luchando por alcanzar actividades conjuntas, nosotros lograremos demostrar así con mayor facilidad a los obreros y campesinos que luchan junto con nosotros, que la cima del partido socialista en Argentina lucha abiertamente por llegar a un bloque con los partidos de los terratenientes y capitalistas, que apoyan el imperialismo contra el frente revolucionario, que esta cima prefiere la escisión sucesiva del movimiento obrero a la acción revolucionaria conjunta del proletariado.

Un obstáculo también grande desde el punto de vista de la atracción de las organizaciones de masa del partido socialista a la lucha conjunta representan los intentos de contraponer la corriente izquierdista del partido socialista a la de derecha. Semejante contraposición del grupo de izquierda al de derecha por nuestra parte facilita a los jefes del partido socialista la lucha contra la unidad, frena a los elementos vacilantes, etc. Semejante contraposición puede engendrar la ilusión en el proletariado de que estos jefes de izquierda han emprendido verdaderamente el camino revolucionario, cuando que en realidad ellos se esfuerzan solamente de salvar la cima del Comité Ejecutivo de Repetto–Palacios y de debilitar la lucha por el frente único de clases. Uds. deben rechazar resueltamente todos los conceptos oportunistas en el sentido de la subestimación de la revolucionarización del proletariado